

LE HUFFINGTON POST

Facebook diffusera des alertes AMBER sur votre fil d'actualité

25 mai 2015

Des alertes AMBER se retrouveront automatiquement sur le fil d'actualité des utilisateurs de Facebook en cas de disparition d'un enfant, a annoncé aujourd'hui le réseau social.

En collaboration avec les autorités canadiennes, les alertes AMBER offriront une photo et tous les détails disponibles à propos de l'enfant disparu sur le fil d'actualités de Facebook mobile. «L'alerte apparaîtra seulement dans le fil d'actualités de personnes vivant dans la zone de recherche identifiée et qui seront alors en position d'aider», précise l'entreprise.

Les alertes AMBER sont déjà énormément partagées sur Facebook et la rapidité de ces partages devrait ainsi être améliorée.

Cette fonctionnalité de Facebook, disponible aux États-Unis depuis le 13 janvier 2015, aurait déjà permis de retrouver au moins un enfant.

« Lorsque'un enfant disparaît, chaque seconde compte et les statistiques démontrent que la dissémination rapide d'information augmente de façon significative les chances de localiser un enfant disparu, sain et sauf. Les alertes géo-ciblées de Facebook donneront aux alertes AMBER une présence plus étendue sur Internet et les réseaux sociaux, améliorant du fait même nos capacités à retrouver rapidement un enfant», a souligné Pina Arcamone, directrice générale d'Enfant-Retour Québec, par voie de communiqué.

Selon la GRC, entre 2003 et 2012, 96% des enfants qui ont été le sujet d'une alerte AMBER ont été retournés sains et saufs à leur famille.